

避難訓練 1 次のみ

R4.4.15 金

尾崎っ子の皆さん、お疲れ様。今日は、大地震が起きた時に、校庭に避難するその通り道を確認する、最初の訓練、避難訓練をやりました

今から一ヶ月前の夜 11 時半頃、東北地方の海の底深くを震源、元とする、大きな地震がありました。野田市でも震度 4 の揺れ、眠りからさめて、怖い思いをした人もいたかもしれません。多くの人が怪我をし、死んでしまった人も出ました。つい最近まで、新幹線も止まってたんだよ。

地震はいつ来るか分かりません。3 年生以上のみんなには繰り返し話していますが、今から 11 年前校長先生は尾崎小の先生でした。卒業式を目の前にひかえた、3 月 11 日 2 時半過ぎ、ものすごく大きな地震が、日本の東側を襲いました。東日本大震災です。その時の、みなさんの先輩たちは、1 年生から 6 年生まで、先生のいうことをよく聞いて、訓練の成果を発揮し、けが人は 0 でした。

みなさんも日ごろから、おうちの人や、担任はじめ尾崎小の先生方の教えをよ〜く聞き、特に避難訓練は、真剣にやって、いつ、どこで、大きな地震が来ても、まずは自分の身、命を、自分自身で守れるようにしてください。そして、それができた人は、周りの人にも目を、心に向けられるようになってくれたらなあと、校長先生は、特に、高学年のみなさんには、期待しています。

そのほかにも、交通事故や水の事故、コロナや不審者、突然の大雨など、皆さんの身の周りには、危険があります。

自分の命は自分で守る。このことを今日、みんなでいっしょに改めて胸に刻んで、これからも楽しく生活していきましょう。

次の避難訓練は、5 月の土曜授業でやる予定です。

終わります。